


  



  



Début de la séance : 18h03 
 
Secrétaire de séance : Mme FAURE Chloé 
  
Nombre de présents : 16   Nombre de votants : 16 
 
 

Le quorum étant atteint, M. ANDRE, Chef d’établissement, ouvre la séance à 18h03, 

en s'assurant que tous les membres aient reçu le procès-verbal du conseil 

d'administration précédent ainsi que l’ordre du jour. 

 

1- Adoption de l’ordre du jour 

 
Modification de l’ordre du jour : 

Le point numéro 7 (Compte financier) sera traité en point numéro 3 pour une question de 

clarté (éléments de ce point repris dans ce qui devait être le point 3). 

 

L'ordre du jour est adopté à l'unanimité 

Résultat des votes 

Nombre de votants 16 Votes exprimés 16 

Pour 16 Abstentions, blancs, nuls 0 

Contre 0   

 

2- Adoption du PV du CA précédent 

 
Le procès-verbal du Conseil d’Administration précédent est adopté à l’unanimité 

Résultat des votes 

Nombre de votants 16 Votes exprimés 16 

Pour 16 Abstentions, blancs, nuls 0 

Contre 0   

 

3- Compte financier 

Les recettes et dépenses de l’année 2023 sont présentées par Mme Michardière. 
Recettes : 294 089,60 € ; dépenses : 282 548 €. 
Les dépenses ont été moins élevées que prévu. 
 

Mme Fauger, l’agent comptable, présente son bilan :  
- Résultat excédentaire : 11 541,25 € 

- Capacité d’autofinancement : 13 937,25 € 



- Fonds de roulement : 74 601,10 € 

 

Une journée de fonctionnement : 777,09 € 

La réserve de 30 jours s’élève à 23 312,84 €. 
Actuellement, le collège dispose d’environ 3 mois de fonctionnement. 
 

- Besoin en fonds de roulement : 8 371,09 € 

Fonds – besoin : 66 230,01 € (correspond à la trésorerie de l’établissement) 
- Autonomie financière : 46 501,46 € (fonds utilisable pour les investissements) 
 

Les créances de cantine sont en baisse. Le contexte financier des familles est 
difficile. L’aide sociale et les aides départementales peuvent être sollicitées. La 
trésorerie est en constante diminution. Les investissements sont toutefois possibles. 
 

Recommandations de l’agent comptable : 
 

→ poursuivre une gestion budgétaire saine 

→ recouvrer les créances pour augmenter la trésorerie 

→ vigilance sur l’exécution budgétaire pour la fin de l’exercice 

→ atteindre les prévisions de recettes 

 

 
Le compte financier est adopté à l’unanimité 

Résultat des votes 

Nombre de votants 16 Votes exprimés 16 

Pour 16 Abstentions, blancs, nuls 0 

Contre 0   

 
 

L’affectation du résultat sur le compte unique de réserve est adopté à l’unanimité 

 

Résultat des votes 

Nombre de votants 16 Votes exprimés 16 

Pour 16 Abstentions, blancs, nuls 0 

Contre 0   

 
 
 
 
 
 



4 – Budget voyage Garin 

 
Voyage prévu du lundi 3 juin 2024 au vendredi 7 juin 2024. 

41 élèves de 4e et 4 accompagnateurs. 

Le coût par élève s’élève à 344,91 €, grâce au FSE (40 € par élève) et à l’APE (10 € 
par élève), ce coût est réduit à 294 € par élève. L’APE est remerciée. 

1417 € seront prélevés sur le fonds de roulement. Prélèvement autorisé par l’agent 
comptable. 

Les activités proposées à Garin sont présentées : canyoning, parcours aventure, 
canirando, randonnée découverte de la faune et de la flore, rafting. 

 

Le budget pour le voyage à Garin est adopté à l’unanimité 

Résultat des votes 

Nombre de votants 16 Votes exprimés 16 

Pour 16 Abstentions, blancs, nuls 0 

Contre 0   

 

5 – Décisions budgétaires modificatives (pour information) 

 
Les DBM sont présentées par la gestionnaire. 

 

6 – Convention Choralège 

 
Il s’agit d’une convention avec d’autres établissements scolaires (notamment le 
collège Tiraqueau) et l’association des chorales de l’Académie de Nantes. 

Les élèves inscrits iront 3 jours au Lycée Pétré de Luçon pour les répétitions. Trois 
dates de représentations sont prévues. 

Le coût s’élève à 36 € par élève (transport, musiciens, metteur en scène…). 
 

 

 

 

 

 



La délégation de signature de la convention à M. André est adoptée à l’unanimité 

Résultat des votes 

Nombre de votants 16 Votes exprimés 16 

Pour 16 Abstentions, blancs, nuls 0 

Contre 0   

 

7 – Convention inter-établissements FOQUALE 

 

Cette convention permettrait de proposer un parcours dérogatoire à une scolarité 
ordinaire à certains élèves (par exemple les élèves de plus de 15 ans). Elle offrirait la 
possibilité de proposer aux élèves des temps d’immersion dans d’autres 
établissements, tout en restant inscrits au collège de Benet. 
 

La délégation de signature de la convention à M. André est adoptée à l’unanimité 

Résultat des votes 

Nombre de votants 16 Votes exprimés 16 

Pour 16 Abstentions, blancs, nuls 0 

Contre 0   

 

8 – Elections des représentants de parents d’élèves sur Pronote 
pour l’année scolaire 2024-2025 

 

Le vote dématérialisé pourrait permettre des économies de papier mais également 
de temps. L’APE a été consultée et n’y voit pas d’inconvénient, au contraire. 

Les parents sont informés par écrit des nouvelles modalités. Un accès numérique au 
collège sera proposé aux familles qui n’en disposeraient pas. 

 

Le vote via Pronote pour les élections de parents d’élèves pour l’année scolaire 

2024-2025 est adopté à l’unanimité 

Résultat des votes 

Nombre de votants 16 Votes exprimés 16 

Pour 16 Abstentions, blancs, nuls 0 

Contre 0   



 

9 – Questions diverses 

 

Une réunion avec les professeurs est proposée par la commune de Benet. Celle-ci 
serait l’occasion de leur présenter les projets culturels afin qu’ils puissent y prendre 
part s’ils le souhaitent. Le mois de juin serait propice à cette réunion, d’après l’équipe 
pédagogique. 

 

Le prochain CA aura lieu le jeudi 4 juillet à 18h. 

 

M André annonce son futur départ du collège. Mme Tania Héraud, actuellement 
principale du collège de Chantonnay, le remplacera à compter du mois d’août. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, M. André lève la séance à 19h04. 

 

 

La secrétaire de séance  Le président de séance 

Mme FAURE  M. ANDRE 

 

 

 

 


